\$180,299 Tirada: \$604.800 Difusión: \$604.800 Ocupación:

Audiencia

22/10/2024

2.800 2.800 29,81%

8.400

Sección:



Pág: 8

CANDIDATO AL CORE HÉCTOR FUENTES:

"LA EDUCACIÓN DE CALIDAD ES LA CLAVE PARA EL DESARROLLO ECONÓMICO DE NUESTRA REGIÓN"

éctor Fuentes Castillo, Doctor en Economía Aplicada, profesor universitario, presenta su candidatura independiente al Consejo Regional, (CORE) por Copiapó, Caldera y Tierra Amarilla (V-169).

66 La educación ha sido siempre la base del desarrollo de cualquier sociedad. Sin embargo, en la Región de Atacama, es urgente fortalecer nuestro compromiso con una educación de calidad, que no solo prepare a nuestros jóvenes, sino que también impulse el progreso económico y social de nuestras comunidades", expresa el candidato.

66 Hoy, la economía de Atacama enfrenta grandes desafíos. Aunque la minería sigue siendo un motor relevante, ya no puede ser la única fuente de crecimiento. Es necesario diversificar nuestras opciones productivas y encontrar nuevas formas de impulsar el desarrollo. Aquí es donde la educación de calidad desempeña un papel clave; formar profesionales v técnicos capacitados para los retos de nuestra región es la base de una economía más diversa y resiliente", opina fuentes.

66 Sin embargo, los indicadores educativos actuales muestran que aún queda mucho por hacer. Según el Simce 2023, en Atacama, la cobertura de estudiantes evaluados fue inferior al 60% en 4° básico y 2° medio, debido a la baja matrícula en estos niveles. Esto limita la representatividad de los resultados y pone de manifiesto una gran brecha en la cobertura educativa. Además, el puntaje promedio regional en las pruebas de Lenguaje v Matemática sigue siendo menor al promedio nacional, lo que coloca a nuestra región en desventaja", comenta.

66 Estos datos nos llaman a tomar acción. Si no mejoramos la calidad de la educación, no solo limitamos las oportunidades de nuestros jóvenes, sino también el crecimiento de nuestra región. Debemos invertir en una formación que responda a las necesidades locales, permitiendo a los jóvenes ser protagonistas en la transformación de su entorno. Esto incluye fortalecer la educación básica y media, mejorar sus contenidos y potenciar la educación técnico-profesional y universitaria, enfocándola en áreas clave como la gestión de recursos hídricos, la innovación tecnológica y el desarrollo sostenible", continúa el postulante al CORE.

66 La situación económica de Atacama también exige cambios profundos. Entre marzo y mayo de 2023, la tasa de desempleo regional alcanzó el 10,3%, con un aumento de 1,9 puntos porcentuales respecto al mismo período del año anterior. En Copiapó, la desocupación llegó al 11,3%. A nivel nacional, Chile enfrenta un crecimiento económico cercano a cero en 2023, lo que agrava los desafíos de reactivación para regiones como la nuestra", dijo Fuentes.

66 Como candidato a consejero regional, mi compromiso es impulsar políticas que mejoren la calidad educativa en todos los niveles. Quiero que cada estudiante de Atacama tenga acceso a una educación que le permita alcanzar su máximo potencial y que nuestras instituciones sean el puente entre el mundo académico y el laboral. Solo así, nuestros jóvenes no solo encontrarán empleo, sino que se convertirán en los líderes y emprendedores que nuestra región necesita",



66 El desarrollo económico de Atacama no se logrará solo con inversiones en infraestructura o incentivos a empresas. Debemos apostar por el talento de nuestra gente, sus capacidades y su potencial. Y la mejor forma de hacerlo es con una educación de calidad que los prepare para los desafíos de hoy y para construir un mejor futuro", dijo.

 La calidad de vida de nuestras familias, el bienestar de nuestros niños y la prosperidad de nuestra región dependen de este compromiso. Por eso, invito a todos a unirse a este desafío. Juntos, podemos construir una Atacama más fuerte, justa y próspera, donde la educación sea el motor que nos lleve a un futuro lleno de oportunidades", concluye el candidato.